

GRANADA

Un 'desencuentro' de organizadores impide reunir en Granada a mil matemáticos jóvenes de todo mundo

La 'olimpiada' más importante de este tipo se celebra ya en Madrid con participantes de cien países

11.07.08 - A. G. P.

La Universidad de Granada (UGR) presenta en rueda de prensa la Olimpiada Matemática Internacional 2008, que se celebrará en Granada. Este es el anuncio que se hizo el día 29 de junio de 2006. Desde entonces hasta ayer han pasado dos años, unos cuantos días y ha comenzado la Olimpiada Matemática Internacional, pero no en la capital de la Alhambra si no en Madrid. La ciudad se ha quedado sin un evento de proyección internacional en el que participan unos cien países.

El profesor Pascual Jara del departamento de Álgebra de la Universidad granadina, que estuvo con el rector, entonces David Aguilar, y el vicerrector de Relaciones Internacional e Institucionales, Manuel Díaz Carrillo, presentando el encuentro, explicaba ayer a este periódico que al final por desacuerdos entre los organizadores la Olimpiada se trasladó a Madrid. «La estructura local y la nacional al final no se pusieron de acuerdo», dijo ayer el profesor.



Presentación del congreso en la Universidad, en 2006. /IDEAL

La Olimpiada Matemática Internacional es la competición de estas características más relevante del mundo, en la que participan más de 100 países y centenares de estudiantes de Secundaria. Todos ellos estarían desde ayer en la capital granadina si no hubiera sido por los desencuentros. En esta línea, el profesor Pascual destacó ayer que los diversos comités tenían sus puntos de vista y «una forma diferente de abordar los problemas».

Pérdidas

Al preguntarle al profesor si ha habido algún problema o falta de apoyo por parte de la Universidad granadina o de administraciones como la consejería de Innovación, Ciencia y Empresa dijo que no. «No ha sido un problema local en este sentido», matizó. Sí insistió en que ha sido debido a una forma diferente de entender la preparación y el esquema de trabajo y recuerda que un encuentro de estas características necesita muchas horas de preparación y tener en cuenta muchas actividades y programas.

El profesor Pascual Jara Martínez, que fue presentado como coordinador del Comité Organizador, allá por junio de 2006, apuntó ayer que «me gustaría que la Olimpiada fuera un éxito independientemente de las desavenencias». Al preguntar por lo importante que hubiera sido para Granada un encuentro de estas características, reconoció que por eso se propuso, pero al final la realidad es que no ha podido ser. De todos modos, recordó que en Granada se están desarrollando muchas actuaciones en torno a las Matemáticas. Algunos profesores granadinos sí han participado en la Olimpiada Matemática de Madrid.